



Cubano Arlen López destaca por Latinoamérica en mundial de boxeo

Description

(Dubái, Emiratos Árabes Unidos) El cubano Arlen López derrotó ayer al tayiko Nekruz Salimov y destacó en el mundial por Latinoamérica en el Campeonato Mundial de la Asociación Internacional de Boxeo.

En los 80 kilogramos, el bicampeón caribeño logró éxito de 4-3 sobre Salimov emergido de una votación adicional en estos torneos cuando la inicial es de 3-2, válido para asegurar un lugar en el podio de medallas.

López enfrentará en semifinales al uzbeko Javokhir Ummataliev, monarca en la justa mundial convocada por World Boxing en septiembre.

El triunfo del multimedallista resultó lo más sobresaliente de los cuatro exponentes cubanos en acción tras los fracasos de Giorvis Salfrán (51 kg), Fernando Arzola (+92 kg) y Julio César La Cruz (92 kg).

Salfrán cayó 0-5 ante el armenio Rudolf Garboyan; en tanto, Arzola y La Cruz perdieron frente a los uzbeks Arman Makhanov y Turabek Khabibullayev por la vía del 5-0 y 4-1, en ese orden.

En la cartelera, también quedaron a las puertas de las preseas por Latinoamérica el brasileño Arilson da Silva (57 kg) y el ecuatoriano Marlo Javier Delgado (86 kg), quienes cedieron ante el ruso Vsevolod Shumkov 5-0 y el Armenio Rafayel Hovhannisyan 4-1, respectivamente.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025